

GRAFSCHAFTER SG - SG AHRTAL DÜMPELFELD □ □ 3 : 1 (2:0)

Beim Gastspiel beim heimstarken Graftschafter SG erwischte unsere komplette Mannschaft einen „gebrauchten Tag“.

Zum Rückrunden-Auftakt ging es für die Mannschaft von Markus Esser zur Graftschafter SG, die 21 ihrer 22 Punkte bisher zu Hause geholt haben. Bei nass kaltem Wetter versuchte bestimmten die Hausherren die ersten Spielminuten. Nach gut einer viertel Stunde musste unsere Mannschaft bereits umstellen, da Marco Berschbach verletzungsbedingt das Spielfeld verlassen musste. Graftschaft blieb am Drücker und unser Team bekam keinen Zugriff und so war es fast folgerichtig, dass die Graftschafter SG nach einem Freistoß in der 30. Spielminute durch Leon Feldmann Gläser per Kopf mit 1 :0 in Führung ging. Graftschaft blieb weiter am Drücker und nach einem Foul im Strafraum zeigte Schiedsrichter Marco Zedda auf den Punkt. den fälligen Strafstoß verwandelte Ron Nolden zur 2 : 0 Führung (36.). Mit diesem Ergebnis ging es in die Halbzeitpause.

Pünktlich zu Beginn der zweiten Halbzeit setzte dann der angekündigte Nieselregen ein. Auf dem Platz aber weiterhin das gleiche Bild. Unsere Mannschaft schaffte es auch weiterhin nicht, an die gute Leistung der Vorwoche gegen Franken anzuschließen. Unsere Elf sah sich zumeist in der Defensive und schaffte es nicht, das Tor der Hausherren ernsthaft in Bedrängnis zu bringen. Nach 63 Minuten konnten die Gastgeber durch Leon Feldmann das Ergebnis auf 3 : 0 erhöhen. Knapp 2 Minuten später konnte Martin Schmitt auf 3 : 1 verkürzen. Im Anschluss an den Treffer hatte unsere Mannschaft die beste Phase, verpasste es aber, einen weiteren Treffer nachzulegen. So blieb es dann bis zum Ende und man verlor an diesem Sonntagnachmittag verdient mit 1 :3 bei der Graftschafter SG.

Fazit: Die komplette Mannschaft erwischte einen „gebrauchten Tag“ und konnte zu keiner Zeit an den guten Auftritt in der Vorwoche gegen Franken anknüpfen. Es bedarf auch einer Leistungssteigerung, wenn man in den beiden kommenden Heimspielen gegen die SG Westum II und die in den letzten beiden Spielen erfolgreiche SG Gönnersdorf erfolgreich sein will.

Nächsten Spiele:

Mittwoch 20.11.2019 - SG Ahrtal Dümpelfeld II - SG Westum II - 20:00 Uhr - Hönningen (Hartplatz)

Sonntag 23.11.2019 - SG Ahrtal Dümpelfeld II - SG Gönnersdorf - 14:30 Uhr - Hönningen (Hartplatz)